
Polo naval gaúcho é apresentado em congresso

“O Polo Naval e o Porto de Rio Grande &#xa0;voltado para a sustentabilidade”, foi &#xa0;o tema &#xa0;da
palestra do diretor da revista Conexão
Marítima Jayme Ramis e coordenador da Feira do Polo Naval RS &#xa0;na XIV Convenção de Contabilidade
do Rio
Grande do Sul que encerrou nesta sexta-feira em Bento Gonçalves. “É importante
apresentar e debater o Polo
Naval em todos os setores da comunidade, pois, não é uma
questão somente portuária. Os contabilistas, por exemplo, estão diretamente
ligados ao Polo
Naval e por isso, precisam entender como funciona e estar
atento a esse processo”, salientou Ramis, que também&#xa0; destacou que a expansão dos investimentos deve
ser vista com cuidado, uma vez que gerará impactos de cunho social na região.

O diretor da revista Conexão Marítima abordou também&#xa0; os investimentos bilionários em diques,
estaleiros, cascos de navios e plataformas marítimas, além &#xa0;do andamento de obras de ampliação das
vias de
acesso e do &#xa0;porto gaúcho. Ramis
apresentou vídeos dos estaleiros de Rio Grande e de São José do Norte, onde com
custo estimado em R$ 1 bilhão, está sendo &#xa0;construído o &#xa0;estaleiro da EBR em uma área de 1,4
milhão de
metros quadrados. O empreendimento está em fase de terraplanagem e as obras tem
previsão de conclusão para junho de 2014, antes da chegada dos primeiros
módulos da P-74
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